



OKUPANSI HOTEL DI KAWASAN WISATA MANDALIKA

Pengunjung berada di restoran JM Hotel Kuta Lombok di kawasan wisata Kuta Mandalika, Desa Kuta, Kecamatan Pujut, Praya, Lombok Tengah, NTB, Rabu (5/7). Menurut Mandalika Hotel Association (MHA), okupansi hotel atau tingkat keterisian kamar hotel di kawasan wisata Kuta Mandalika saat ini mulai meningkat hingga 70 persen akibat dimulainya musim liburan dan banyaknya wisatawan yang berkunjung ke Mandalika terutama wisatawan dari Eropa dan Australia.

Teten: Potensi Belanja UMKM 2023 Bisa Tembus Rp2.000 Triliun

Teten Masduki menyebutkan, UKM punya peran yang sangat penting dalam menjaga stabilitas pertumbuhan ekonomi RI hingga mampu mempertahankan pertumbuhan 5% di tengah ketidakpastian kondisi ekonomi global seperti sekarang ini.

JAKARTA (IM) - Menteri Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (UKM) Teten Masduki menyebut, pada tahun 2023 ini ada potensi belanja di UMKM hingga Rp2.000 triliun. Dan salah satunya bersumber dari belanja pemerintahan

Teten mengatakan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah menetapkan kebijakan belanja pemerintah harus 48% dari UMKM. Berkat dorongan tersebut, secara keseluruhan, ada potensi belanja produk UMKM bahkan bisa tembus hingga Rp2.000 triliun untuk 2023 ini.

“Saya kira potensi belanja UMKM sangat besar, BUMN bisa Rp500 triliun untuk beli produk UMKM, IKN bisa Rp400 triliun pemerintah Rp500 triliun. Jadi ada potensi bisa Rp2.000 triliun untuk beli produk UMKM,” kata Teten pada acara INABUYER B2B2G EXPO 2023, di Gedung Smesco, Jakarta Selatan, Rabu (5/7).

Teten menyebutkan, UKM punya peran yang sangat penting dalam menjaga stabilitas pertumbuhan ekonomi RI hingga mampu mempertahankan pertumbuhan 5% di tengah ketidakpas-

lian kondisi ekonomi global seperti sekarang ini.

Karena itulah, penting untuk mendorong UKM RI agar semakin matang, salah satunya dengan mendorong para pelaku untuk dapat masuk ke rantai pasok industri. Salah satu upayanya ialah dengan menggelar acara INABUYER B2B2G EXPO 2023. Acara ini digelar pada 5 s.d 7 Juli 2023.

Acara ini merupakan buah kolaborasi bersama Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP), Badan Usaha Milik Negara (BUMN) serta Himpunan Peritel & Penyewa Pusat Belanja Indonesia (Hippindo).

“Penting untuk UMKM masuk ke rantai pasokan industri. Kenapa penting? Ini untuk membantu mengakses pembiayaan. Kalau ada kepastian barang dibeli, bank maupun modal ventura dan sebagainya pasti akan semakin yakin dan tidak ragu memberikan pinjaman,” terangnya.

Lewat acara ini, ia berharap juga dapat membuka seluas-

luasnya peluang pembiayaan untuk para pelaku UMKM. Apabila UMKM tidak didukung sistem pembiayaannya, maka produksinya akan macet. “Sayangnya UMKM yang sudah masuk rantai pasokan industri besar masih kecil, angkanya 7%,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Umum Hippindo, Budihardjo Iduansjah mengatakan, acara ini diharapkan dapat menjadi media pertemuan antara buyer dan supplier. Hal ini juga diharapkan dapat mendorong peningkatan pembelian produk dalam negeri.

“INABUYER ini diharapkan akan membantu UMKM mengisi rantai pasok global juga dalam negeri, karena produsen lokal harus bisa mengisi pasar lokal dan ekspor,” katanya, dalam sambutannya.

Adapun acara ini merupakan yang perdana dan digelar selama tiga hari dari tanggal 5 s.d 7 Juli 2023. Dalam acara ini, juga telah dihasilkan sebanyak kesepakatan dalam bentuk Memorandum of Understanding (MoU) sebanyak 18. Beberapa di antaranya merupakan kerja sama yang dijalin dengan sejumlah BUMN antara lain PT Perkebunan Nusantara, PT RNI, PT Perikanan Indonesia, PT Telkom, Telkomsel, PT Perumnas, dan Sang Hyang Seri. • **hen**



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

BKPM: Asuransi Berperan Penting Ciptakan Lapangan Kerja Baru

JAKARTA (IM) - Deputi Bidang Kerja Sama Penanaman Modal Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Riyatno mengatakan, asuransi berperan penting dalam menciptakan lapangan kerja baru melalui jaminan perlindungan risiko yang ditawarkan kepada perusahaan. “Asuransi memberikan jaminan perlindungan risiko kepada perusahaan sehingga mampu mengembangkan bisnisnya dan membuka lapangan kerja,” kata Riyatno di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (5/7).

Dijelaskan Riyatno, dengan terciptanya banyak lapangan kerja baru, maka pendapatan masyarakat akan semakin meningkat. Hal itu akan berkontribusi dalam pertumbuhan ekonomi Indonesia secara keseluruhan.

Selain itu, peranan lain asuransi bagi perusahaan yakni meningkatkan

produktivitas dan loyalitas karyawan pada perusahaan dikarenakan karyawan akan memperoleh penjaminan kesehatan dan keselamatan. Kemudian dari segi finansial perusahaan, asuransi akan menciptakan efisiensi biaya dan mitigasi risiko kerugian perusahaan atas pertanggungjawaban kesehatan dan keselamatan karyawan.

Dari jumlah tersebut, pengangguran eksisting pada 2022 tercatat 8,42 juta jiwa, tambahan angkatan kerja 2022 sejumlah 3,47 juta jiwa, serta tenaga kerja yang terdampak pandemi COVID-19 sebanyak 4,15 juta jiwa.

Hal itu Riyatno sampaikan dalam gelaran Indonesia Re International Conference (IIC) 2023. Konferensi internasional tersebut diadakan oleh PT Reasuransi Indonesia atau Indonesia Re di Fairmont Hotel, Jakarta pada 4 sampai 5 Juli 2023. • **dot**

PLN Beberkan Upaya Pengembangan EBT dan Dekarbonisasi

JAKARTA (IM) - PT PLN (Persero) membeberkan beberapa upaya untuk pengembangan energi baru terbarukan (EBT) dan dekarbonisasi pembangkit listrik berbahan bakar fosil.

Pertama, pembatalan 13,3 gigawatt (GW) pembangkit listrik tenaga uap (PLTU) baru yang sebelumnya direncanakan dalam rencana usaha penyediaan tenaga listrik (RUPIL) 2019-2028.

“Kami juga sudah melakukan pembatalan PPA (power purchase agreement) sekitar 1,3 GW untuk PLTU yang artinya juga avoiding sekitar 170 juta metrik ton Co2 selama 25 tahun,” ungkap Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo saat rapat dengar pendapat (RDP) dengan Komisi VII DPR RI dipantau secara daring, seperti dikutip dari

Antara, Rabu (5/7).

Berikutnya, lanjut Darmawan, PLN juga telah mengganti 1,1 GW PLTU dengan EBT dan 800 megawatt (MW) PLTU dengan pembangkit gas. “Kami juga mengganti 1,1 GW PLTU dalam fase perencanaan dan menggantikannya dengan energi baru terbarukan, yang artinya ini juga mengurangi emisi gas rumah kaca sekitar 150 juta ton selama 25 tahun dan kami juga mengganti sekitar 800 MW PLTU dengan pembangkit gas ini mengurangi emisi gas rumah kaca sekitar 60 persen dibanding dengan menggunakan batu bara,” kata Darmawan.

Kemudian, PLN melakukan co-firing biomassa pada 37 PLTU dan akan mencapai 52 PLTU pada 2025, PLN juga merencanakan dan mengembangkan 21 GW pembang-

kit EBT dalam The Greenest RUPIL.

“Kemudian dalam proses ini kami merancang RUPIL yang paling hijau dalam sejarah PLN dan juga dalam sejarah Indonesia, yaitu 21 GW penambahan pembangkit energi baru terbarukan atau 51,6 persen penambahan pembangkit adalah berasal dari energi baru terbarukan,” ucap Darmawan.

PLN juga melakukan program dedieselisasi 1 GW, rollout smart grid di beberapa pulau, menstimulasi konsumsi EBT melalui green energy as a service, dan memperluas ekosistem kendaraan listrik, di mana sampai saat ini ada sekitar 600 unit stasiun pengisian kendaraan listrik umum (SPKLU). • **dro**



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

Keluarga Besar Perpustakaan Nasional Republik Indonesia

MENGUCAPKAN

Selamat Ulang Tahun



3 Juli 2006 - 3 Juli 2023

InternationalMedia

internationalmedia.co.id



Muhammad Syarif Bando
Kepala Perpustakaan Nasional Republik Indonesia

United Tractors Realisasikan Belanja Modal US\$325 Juta

JAKARTA (IM) - PT United Tractors Tbk (UNTR) merealisasikan belanja modal atau capital expenditure (capex) sebesar US\$325 juta sampai dengan semester I tahun 2023.

“Sekitar US\$325 juta spend capex. Jadi, sampai akhir tahun, baru akan spend semuanya,” kata Direktur UNTR Iwan Hadiangoro dalam Lokakarya Wartawan Pasar Modal 2023 di Menara Astra Jakarta, Rabu (5/7).

Dikutip dari Antara, ia mengungkapkan perseroan mengalokasikan belanja modal sebesar US\$1,2 miliar untuk tahun 2023, yang mana sebesar US\$900 juta untuk mengembangkan lini usaha pertambangan, khususnya untuk pembelian alat-alat baru.

Kemudian, sebesar US\$190 juta untuk mengembangkan lini usaha pertambangan emas di

bawah UNTR yaitu Agincourt Resources. “Target capex US\$1,2 miliar di tahun 2023, spend US\$900 juta di mining services untuk pembelian alat baru, kemudian, spend di tambang emas US\$190 juta,” ujar Iwan.

Selama tahun 2023, anak usaha PT Astra International Tbk (ASII) ini menargetkan penjualan sebanyak 100 unit Komatsu HB365-1 atau excavator hybrid, yang mana penjualan excavator hybrid Komatsu ini telah mencapai 69 unit sampai Juni 2023 ini.

Selain itu, pada 30 Juni 2023, perseroan telah menandatangani perjanjian pinjaman kepada anak usahanya PT Acset Indonesia Tbk (ACST) sebesar Rp325 miliar.

Pinjaman tersebut diberikan dalam bentuk fasilitas bergilir

(revolving) yang akan digunakan oleh ACST sebagai modal kerja (working capital), khususnya pelaksanaan proyek-proyek baru yang akan dilakukan oleh ACST.

Bunga yang diberlakukan dalam pinjaman tersebut adalah JIBOR + 1,5 persen per tahun, dengan periode ketersediaan dana 36 bulan sejak tanggal perjanjian.

PT United Tractors Tbk membukukan laba bersih sebesar Rp5,32 triliun pada kuartal I-2023, atau meningkat 23,20 persen year on year (yoy) dibandingkan periode sama tahun 2022 lalu yang sebesar Rp4,32 triliun.

Seiring dengan itu, pendapatan perseroan juga tumbuh sebesar 24,69 persen (yoy) menjadi Rp34,88 triliun pada kuartal I-2023, dari sebelumnya sebesar Rp27,97 triliun pada periode yang sama tahun 2022. • **pan**